

学校だより

令和7年3月4日
尼崎市立園田小学校
校長 杉浦 文崇

【保護者アンケートの結果】

平素は本校学校教育活動にご協力いただきまして誠にありがとうございます。
先日実施しましたアンケートの結果をお知らせいたします。

HPへ⇒



	大変そう思う	そう思う	あまり そう思わない	そう思わない	わからない
子どもは、学校に楽しく通っている。	34.9%	56.3%	5.7%	1.6%	1.6%
子どもは、学習したことがわかっている。	18.2%	66.7%	12.0%	1.0%	2.1%
子どもは、友だちと仲良く遊んだり生活している。	41.4%	51.3%	3.1%	0.0%	4.2%
子どもは、良い悪いの判断ができています。	25.5%	64.6%	7.3%	0.5%	2.1%
子どもは、困っている友だちなどに親切にできる。	26.3%	64.7%	5.3%	0.0%	3.7%
子どもは、先生と何でも話せています。	14.1%	53.1%	20.3%	4.2%	8.3%
学校だより・ホームページなどで学校の取り組みの様子がよくわかる。	13.0%	74.0%	8.9%	1.6%	2.6%
参観や懇談・学校公開などを通して、子どもの様子がわかる。	32.8%	62.5%	2.6%	1.0%	1.0%
学校から配信や配付されるプリント類には必ず目を通す。	36.5%	54.7%	6.3%	1.0%	1.6%
参観や学校公開などによく参加する。	42.7%	46.4%	7.8%	2.6%	0.5%
学級懇談会には積極的に参加している。	30.4%	36.1%	21.5%	9.9%	2.1%
子どもの気になること等について、担任と十分連携ができています。	27.1%	58.9%	7.8%	0.5%	5.7%
子どもは、早寝・早起き・朝ごはん等の基本的生活習慣はできています。	22.9%	49.5%	21.9%	5.7%	0.0%
子どもは、テレビ・ゲーム・スマホをする時間等の約束は守れている。	8.3%	36.5%	41.1%	13.5%	0.5%

以下、自由記述より抜粋したものを載せています。

- ・漢字のテストで、問題に出てくる漢字を使った単語を書くのと点数が増える仕組みがあり、たくさん点が取れたことをとても喜んでいました。そのように子どものやる気を引き出すような指導をしてくださり、感謝しています。ご迷惑もたくさんおかけしていると思いますが、今後ともよろしくお願い致します。
- ・〇〇先生に出会って、子どもが生き生きとし先生の真似をしたいと思えるぐらいに好きなんだと日々感じております。子ども達に向き合ってください感謝しております。ありがとうございます。
- ・六年間ありがとうございました。一年の後半に私的にはいろいろありましたが、自分の子育てを見直すいいきっかけになりました。先生方には子供を適切に見守っていただきました。感謝しております。

- ・△△先生、□□先生には、ほんと沢山愛情を貰っていると子供を見て思われます！
- ・個人的に大変な学年でありましたが、教室においては先生に寄り添って頂いた事で少しずつですが子どもの気持ちが楽になっているように思います。
- ・いつも子どもたちに寄り添っていただきありがとうございます。
- ・1年間ありがとうございました。3年生から3クラスになり、やはり1クラスの人数が多いのはとても心配でした。勝手な言い方になりますが、ベテランの先生が担任になって頂いたからなりたったのかなとも感じます。子供が積極的、活発的な方ではないため、人数が多いクラスで大丈夫だろうか？ちゃんと見てもらえてる？と1年間みておりましたが、担任の先生のお力もあり勉強も友達関係も私の心配のしすぎで終わりそうです。担任の先生には、こまめなご連絡をその都度頂きありがとうございます。
- ・いつも子どもが楽しく通わせていただき、ありがとうございます。先生がお話されていた事を家庭でも共有してくれることも多く、安心です。これからもお友達と仲良く過ごしながら、勉強も頑張ってくれと嬉しいです。今後とも宜しくお願いいたします。
- ・1年間ありがとうございました。5年生になり、なかなか自分から学校での事を話さなくなってきました。学校が…担任の先生が…と言うわけではなく、そのような歳になってきてるので、様子を見ていますところ。担任の先生には、何かあるたびにご連絡を必ず頂きありがとうございます。
- ・もうすぐ卒業ですが、園田小学校の雰囲気や、先生、お友達大好きでした。感謝の思いでいっぱい。ありがとうございます。
- ・いつも子どもの事をしっかり見てくださり、安心してお願いする事ができます。マメにクラス通信を発行して下さり普段の生活をよりわかりやすく発信していただき子どもの口からも聞きますが、楽しかったよー！の一言だけだったりするのでそういったお便りが大変助かっております。
- ・今の担任の先生になってから凄く学校が楽しそう。今までは無かった嫌いな勉強にも取り組んでいて先生にはとても感謝しています。
- ・今年度も、毎日楽しく学校生活が遅れたと思います。いよいよ最高学年になりますが、今後ともどうぞ宜しくお願いいたします。
- ・学校と先生、クラスも楽しいし大好きだそうです。ありがとうございます。
- ・毎日楽しそうに学校の話をしてくれます。先生やお友達のおかげでいい刺激をたくさんもらっているようです。ありがとうございます。
- ・学級通信を通して、子どもの学校での様子が知れて大変嬉しく思います。ありがとうございました。
- ・やはり、スマートフォン依存が高い傾向にあり、家庭でも、注意していますが、学校からも、できましたら、注意喚起宜しくお願い致します。
- ・9歳以下の行方不明者が日本で毎年、1100人程居ます。不審者等がいた場合大声を出す以外 自分の身を守る行為を学ぶ機会が学校であれば良いなと思っています。
- ・ここで回答する事ではないと思いますが何年も他の方とも会話に出るので記入しますわんぱく広場のうんていなど高学年も使えたらいいと思います 低学年には高すぎることや高学年でも身体を伸ばしたり握力をつけたり必要だと思います
- ・予定表や持ち物などが記載されているもの(学年だより)は保護者にはメールが確実だが、子どもも自分の持ち物や予定が把握できるように、子ども向けにも配布した方がいいと思う。学校の予定や今後の持ち物の予定などは子どもも自分から読んで把握できて欲しい。
- ・全学年で運動会をやってほしい。子供たちに運動会のお祭りのような雰囲気を味わってほしい。

他にも多くの励みになる言葉をいただきました。今後も、子どもたちがよりよい成長をしていけるように、保護者の皆様と学校が一緒になって子どもたちを育てていけたらと思います。本校教育活動が一層よいものとなるよう、頂いたご意見等、課題に関しては教職員と共有するとともに、次年度に向け改善できるところはしていきたいと思ひます。アンケートへのご協力ありがとうございます。